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平成２２年度第４回兵庫労働局公共調達監視委員会議事概要 

 

 平成２２年度第４回公共調達監視委員会を平成２３年１月１８日（火）に兵庫労働局中会議室に

おいて開催いたしました。 

 その審議の内容は下記のとおりです。 

 

１ 審査対象期間 平成２２年１０月１日～平成２２年１２月３１日 

 

２ 委員長選出 

  互選により、滝澤委員を委員長に選出する。 

 

３ 公共調達審査会審議結果報告（公共調達審査会委員長） 

  平成２３年１月１４日に開催しました公共調達審査会は、委員３名の出席により、対象期間が

平成２２年１０月１日から１２月３１日の間の契約締結案件１０件を審議いたしました結果、全

案件について、適正な処理であると判断いたしました。 

 

４ 抽出結果の報告（抽出担当委員） 

  抽出担当委員より、対象期間は平成２２年１０月１日から平成２２年１２月３１日まで、審議

対象案件は競争入札９件、随意契約１件の計１０件となっており、全ての案件を対象とする報告

がなされた。 

 

５ 対象案件の審議 

  対象案件１０件について、事務局から公共調達監視委員会審議対象一覧に沿って、各案件を説

明。 

 

委員 競争入札による役務１番の雇用保険受給資格者に対する就職支援セミナー委託契約に

ついて、先ほど、前回参加した業者が法令違反により入札資格を満たさなかったとの説明

でしたが、入札参加資格の条項に法令違反がないことが入っているのですか。 

局  それぞれの入札案件ごとに参加資格に関する条項を決めていますが、兵庫労働局として

は、労働保険加入、労働保険料未納がないこと、労働関係法令違反がないこと等を条項に

入れています。 

委員 この業者は、それでも入札しようとしたのですか。 

局  入札説明会に出席していましたが、法令違反があったため認めませんでした。 

委員 チェックするシステムはあるのですか。 

局  応札資格の有無について、各部署へ法令違反、保険料滞納等がないか確認し、審査を行

っています。今回は、局内の担当課から労働者派遣法違反があった旨の報告を受け、参加

を認めませんでした。 

委員 物品４番、５番の電力の需給契約について、電力は物品に入るのですか。 

局  電気を買うという意味で物品になります。 

委員 これは、何か機材を買えば安くなるというものではなく、電力そのものなのですね。 
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局  はい、そうです。電力の料金システムにより、基本料金のみが入札により下がります。

落札の結果、基本料金が対前年比７２．５８％になります。年間使用予定量により算出す

ると約５５０万円の削減効果が見込まれます。 

委員 役務２番の神戸公共職業安定所地階移動式書架購入設置及び移設委託契約について、落

札率が低いと質が落ちるということはないのですか。 

局  今回は、メーカーを固定すると高くなるため、同等品で可としたため安価になりました。

ただし、納品の際、検査も実施しており、製品は大丈夫です。 

 

６ 審議結果（委員長） 

本日、審議を行った案件について、特に不適切又は改善すべきと思われる点はなかったと思い

ますが、両委員ともご異議ありませんでしょうか。 

（「異議なし」の声） 

それでは、運営要綱第 5 条第 4 項のとおり、委員の多数をもって決したと認めます。 

また、運営要綱第 5 条第 2 項により、本日の審議内容を兵庫労働局長へ報告するとともに議事

の概要を公表（ホームページへの掲載）することといたします。 

 

７ 閉会 


